

PUBLIK

Polsek Sindang dan Koramil Bersinergi, Lakukan Pengamanan Kegiatan Masyarakat

Indramayu - INDRAMAYU.PUBLIK.CO.ID

Jul 22, 2023 - 13:58



Polsek Sindang dan Koramil Bersinergi, Lakukan Pengamanan Kegiatan Masyarakat

Indramayu,- Suasana ceria terpancar di Desa Rambatan Wetan, Kecamatan Sindang, Kabupaten Indramayu, ketika masyarakat setempat menggelar acara hiburan sandiwara hajatan sebagai bagian dari tradisi dan budaya lokal.

Dalam upaya untuk menjamin kelancaran dan keamanan acara tersebut, Polsek Sindang jajaran Polres Indramayu dan Koramil setempat bersinergi untuk melaksanakan pengamanan yang optimal.

Acara hiburan sandiwara hajat ini dipangku oleh Sukirman, puluhan warga dari berbagai kalangan dan usia berkumpul untuk menyaksikan pertunjukan yang

berlangsung.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah menyatakan komitmen mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) selama acara berlangsung.

"Dalam menjalankan tugas pengamanan kegiatan masyarakat, kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik dan memastikan setiap kegiatan berlangsung aman, tertib, dan berkesan bagi masyarakat," ujar AKP Saefullah, Sabtu (22/07/2023)

Dalam melaksanakan pengamanan, petugas yang terlibat ditempatkan di sejumlah titik strategis, seperti pintu masuk, panggung utama, dan area yang ramai oleh pengunjung.

Selain itu, petugas juga mengawasi lalu lintas dan parkir kendaraan untuk menjaga kelancaran mobilitas masyarakat yang datang ke acara tersebut.

"Kami juga menghimbau kepada masyarakat untuk tetap berhati-hati, menjaga barang berharga, dan mengikuti arahan petugas demi kenyamanan bersama," tambah AKP Saefullah.

Acara sandiwara hajat di Desa Rambatan Wetan berjalan sukses berkat dukungan dan partisipasi aktif dari masyarakat setempat, serta kerjasama sinergis antara Polsek Sindang dan Koramil.

"Pengamanan yang berlangsung tanpa hambatan membuat para penonton dapat menikmati pertunjukan dengan tenang dan riang," kata Kapolsek.

Semangat gotong-royong dan kolaborasi antara pihak kepolisian, TNI, dan masyarakat dalam pengamanan kegiatan ini menjadi contoh yang baik untuk menjaga keamanan dan ketertiban dalam acara masyarakat lainnya. Pungkas AKP Saefullah.